

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan dan nikmat yang begitu banyak kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Menggunakan Model Pembelajaran Kontekstual Dengan Pembelajaran Berbasis Masalah Pada Sub Materi Pokok Ekosistem Di Kelas X SMA Negeri 2 Lubuk Pakam Tahun Pembelajaran 2013/2014”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam di Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi, pembimbing akademik dan juga selaku ketua jurusan biologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. sebagai dosen penguji I, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. sebagai dosen penguji II, dan Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si. sebagai dosen penguji III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc. selaku pembantu dekan I FMIPA Unimed, dan Bapak Drs. P. Manal Siahaan, M.S. yang sudah pensiun selaku dosen pembimbing akademik saya sebelumnya yang telah banyak memberikan masukan kepada penulis, serta seluruh dosen dan staf pegawai di jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis dan memberikan informasi dan layanan demi terselesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Ramlan, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 2 Lubuk Pakam beserta staf pegawai dan khususnya kepada Ibu Hj Sriyati selaku guru mata pelajaran biologi yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian serta memberikan izin kepada penulis untuk mengadakan uji validitas instrumen penelitian

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ayahanda tercinta Heri Koto dan Ibunda tercinta Lismawati yang telah memberikan dukungan moril dan materi serta doa restu kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Buat adik-adik saya tercinta Ihsan Jani dan Intan Herlina yang telah memberikan penulis semangat dalam menyelesaikan skripsi ini, terimakasih buat segala dukungannya semoga Allah SWT selalu mencurahkan rahmat dan kasih sayang-Nya bagi kita semua. Rekan-rekan mahasiswa sealmamater jurusan Biologi setambuk 2010 terkhusus Dik B 2010, Weni Sri Lestari, Reni Aggraini, Nurkhalifah, Fitri Yaningsih, Fuji Kerina dan tidak lupa Ibel terimakasih atas segala bantuan dan doa yang telah kalian berikan. Tidak lupa kepada teman-teman lainnya yang tidak dapat disebutkan satu-persatu, terimakasih atas dukungannya serta seluruh pihak yang telah mendukung penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih atas segala dukungannya.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dalam segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Rizki Amelia
NIM : 4103141067